

# HUMAS

## Reses Temui Konstituen di Rokan Hilir, Anggota DPRD Riau Syafrudin Iput Tampung Aspirasi Hingga ke Bantayan Baru

Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.HUMAS.CO.ID](http://ROKANHILIR.HUMAS.CO.ID)

Mar 27, 2022 - 12:51



ROKAN HILIR – Anggota DPRD provinsi Riau Komisi IV, H.Syafrudin Iput melaksanakan reses di kecamatan Batu Hampar, Kabupaten Rokan Hilir (Rohil),

Sabtu malam (26/03/2022). Pertemuan dengan konstituen tersebut dilaksanakan di kediaman Kasino Jalur 3 Bantayan Baru. Sedikitnya 150 orang masyarakat mengikuti penyampaian aspirasi kepada anggota DPRD Riau itu. Mereka sangat antusias menghadiri reses untuk bertemu dengan wakil rakyat provinsi Riau dari daerah pemilihan Rokan Hilir ini.



Pada kegiatan reses tersebut tampak hadir Datuk penghulu Azhar, Ketua PAC Partai Gerindra Kecamatan Batu Hampar Sukron, Wakil ketua DPC Partai Gerindra Rohil M.Nizar Akas yang juga merupakan Ketua DPC Patri Rohil, tokoh masyarakat, alim ulama dan tokoh pemuda.

Syafrudin Iput mengatakan bahwa reses yang dilaksanakan pada saat ini merupakan dinas anggota DPRD Riau untuk menampung aspirasi masyarakat di daerah pemilihannya. Segala aspirasi masyarakat ditampung dan dirangkum untuk kemudian dikemukakan dalam rapat sidang di DPRD provinsi Riau.

"Saat ini kita tampung dulu aspirasi masyarakat dan nanti untuk pikir nya di tahun mendatang (2023,red) dibagikan anggaran sebagian buat Desa Bantaian Baru dan sekitarnya, terutama berkaitan dengan normalisasi sungai N6. Karena banjir sering melanda di Desa Bantaian Baru dan sekitarnya akibat tersumbatnya sungai tersebut. Kita coba dorong ke PUPR provinsi Riau. Kita kan dikomisi IV mitra juga di dinas tersebut," jelas Syafrudin yang kerap disapa Iput itu.

Dalam kesempatan tersebut Syafrudin Iput menyerahkan secara simbolis sembako kepada warga yang hadir reses pada malam itu.

"Disini saya hanya menyampaikan titipan, apa yang kita nikmati pada malam ini, baik kue, kopi dan termasuk sembako ini adalah uang masyarakat. Saya sampaikan amanah ini kembali buat masyarakat," pungkas Syafrudin Iput.  
(andi/\*\*\*)